



1月

Harmony



1月号



令和7年、新しい年の幕が開けました。ご家庭ではご家族でよいお正月を過ごされたことと思います。第2学期後半のスタートです。お子様たちは、新しい年を迎え、それぞれに夢や希望をもっていることと思います。1年生としての生活もあと3か月です。お子様が目標をもって努力し、しっかりと学年の仕上げをしていき、2年生へとつながるように支援していきます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の行事予定

- 8日(水) 冬休み明け朝会 なかよし班活動
カタカナオリンピック
- 9日(木) 計算オリンピック
- 10日(金) 登校指導
- 13日(月) 成人の日
- 20日(月) ほかほかあいさつ運動(～24日)
- 21日(火) 表彰朝会
- 22日(水) なかよし班活動
読み語り(給食時)
- 23日(木) スポーツタイム
- 28日(火) 感謝の会
- 29日(水) なかよし班活動

★ おしらせ ★

冬休みが終わり、学校も通常どおりスタートしました。早く学校の生活リズムに戻れるよう、早寝・早起き・朝ごはんなどの基本的な生活習慣を整えましょう。

1 早寝

午後9時には寝るようにしましょう。

2 早起き

家を出る時刻から逆算して、ゆとりをもてるように起きましょう。

3 朝ごはん

頭と体のスイッチを入れるためにも、きちんと食べましょう。



心の広場



11月25日(月)～11月29日(金)の1週間は、人権週間でした。一人一人が考えた人権の標語を各クラスで掲示しました。また、人権に関する本の読み語りを聞いて、給食の時間にクラス代表児童1名が感想を校内放送で発表しました。

今後も、相手の気持ちを考えて行動できるようになることを目指し、人権教育を行っていききたいと思います。

カタカナと計算オリンピックについて

8日(水)にカタカナオリンピック、9日(木)に計算オリンピックがあります。細谷小では、基礎学力の向上を目指して1年生はカタカナと計算の習熟に取り組んでいます。カタカナでは、書き順やとめ、はね、はらいに注意して丁寧に書けるように、指導していきたいと思います。また、計算については、たし算やひき算の定着を図るため繰り返し指導しております。ご家庭でも、カタカナ・計算オリンピックの勉強をきっかけに、間違いやすいカタカナや、計算で苦手な部分を把握していただき、お声掛けいただきますようお願いいたします。

チューリップの球根を植えました

冬休み前に、生活科の授業でチューリップの球根を観察しました。「玉ねぎみたいな形だね。」と、子供たちは初めて見る球根に興味津々な様子でした。

観察した後、植木鉢に植えました。「何色の花が咲くのかな。」「早く芽が出るといいね。」と、水やりのお世話を頑張っています。

ほそやまつり

生活科の学習で、2年生が「ほそやまつり」を開いてくれました。たくさんのお土産を抱えながら、楽しそうにお店を回る1年生の姿が見られました。

